

ABSTRAK

PENGARUH PERCAYA DIRI DAN KEBERANIAN MENGAMBIL RESIKO TERHADAP KEBERHASILAN USAHA PADA UMKM KULINER DI KELURAHAN TUAK DAUN MERAH KECAMATAN OEBOBO KOTA KUPANG

Penelitian ini berjudul “Pengaruh Percaya Diri Dan Keberhasilan Mengambil Resiko Terhadap Keberhasilan Usaha Pada UMKM Kuliner Di Kelurahan Tuak Daun Merah Kecamatan Oebobo Kota Kupang.” Yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini yaitu antara modal dan omset pendapatan yang dipengaruhi oleh karakteristik wirausaha yaitu percaya diri dan keberanian mengambil resiko terhadap keberhasilan usaha karena sektor usaha yang memiliki modal besar tapi sebaliknya omset yang diperoleh kecil, atau perbandingan antara modal dan omset yang tidak normal. Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Untuk mengetahui pengaruh percaya diri berpengaruh terhadap keberhasilan usaha pada UMKM kuliner di Kelurahan Tuak Daun Merah. 2) Untuk mengetahui pengaruh keberanian mengambil resiko berpengaruh terhadap keberhasilan usaha pada UMKM di Kelurahan Tuak Daun Merah. Populasi dalam penelitian ini adalah sebanyak 90 UMKM kuliner yang ada di Kelurahan Tuak Daun Merah periode 2019-2023 yang terdaftar di Dinas Koperasi UKM Kota Kupang. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah menggunakan data primer yang di kumpulkan langsung dari responden dengan menggunakan kuesioner. analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis kuantitatif. Analisis kuantitatif adalah bentuk analisis yang menggunakan angka-angka dan dengan statistik perhitungan untuk menganalisis suatu hipotesis dan memerlukan beberapa alat analisis. pengaruh percaya diri terhadap keberhasilan usaha. Hasil penelitian ini mendukung hipotesis pertama yang dimana pengaruh percaya diri terhadap keberhasilan usaha, dari hasil penelitian secara

parsial menyatakan pengaruh percaya diri berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan usaha Pengaruh pengaruh keberanian mengambil resiko terhadap keberhasilan usaha Hasil penelitian ini mendukung hipotesis kedua yang menyatakan bahwa. pengaruh keberanian mengambil resiko terhadap keberhasilan usaha. Dari hasil penelitian secara parsial. keberanian mengambil resiko berpengaruh signifikan terhadap keberhasilan usaha Secara parsial variabel Percaya Diri (X1) Berpengaruh Signifikan Terhadap Keberhasilan Usaha (Y) Pada UMKM Kuliner Di Kelurahan Tuak Daun Merah Kecamatan Oebobo Kota Kupag. Secara parsial variabel Keberanian Mengambil Resiko (X2) Berpengaruh Signifikan Terhadap Keberhasilan Usaha (Y) Pada UMKM Kuliner Di Kelurahan Tuak Daun Merah Kecamatan Oebobo Kota Kupag. secara simultan (uji F) secara bersama-sama variabel Percaya Diri (X1) dan Keberanian Mengambil Resiko Berpengaruh Signifikan Terhadap Keberhasilan Usaha (Y) Pada UMKM Kuliner Di Kelurahan Tuak Daun Merah Kecamatan Oebobo Kota Kupag

Kata kunci: *UMKM, Percaya Diri, Keberanian Mengambil Resiko, Keberhasilan Usaha.*